

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 24. Dezember 2008

Besuch zum Heiligabend

Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel bedanken sich recht herzlich beim Leiter der Mühlheimer Polizeistation, Polizeihauptkommissar Kurt Pfaff und bei den weiteren engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Polizeistation Mühlheim für ihren Einsatz. Als Dankeschön überreicht Bürgermeister Müller ein Präsent und wünscht fröhliche Weihnachten sowie ein frohes neues Jahr.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de